

ZAUNKÖNIG

Von Ivo Zen, CH 2016; 78 min.

DOKUMENTARFILM Ob sein Freund Martin Felix habe sterben müssen, damit sie sich wieder näherkommen konnten, fragt der Filmmacher Ivo Zen einmal. Denn es war ihm dieser Martin zwar nicht aus dem Sinn, aber doch aus den Augen geraten jahrelang. Und plötzlich war er tot, zugrunde gegangen an seiner Drogensucht. Es blieb ein Tagebuch. Es blieben Erinnerungen. Sie wurden zur Grundlage einer Geschichte von risikobereiter Jugend, hochfliegenden Gedanken, geteilten Räuschen und einer Selbstvernichtung.

ZÜRITIPP Ein wenig wild und sprunghaft ist das gestaltet. Aber aus der Erinnerungsmasse schält sich doch ein sehr gefühlsvolles Lebensbild. Auch wenns sentimental klingt: Freundesliebe reicht hier übers Grab hinaus, und das berührt. (csr)
So 13.15 Uhr. **ARTHOUSE PICCADILLY**